

Vorstellung Pfarrvikar Johannes Kleene

Wir begrüßen ab August den neuen Pfarrvikar recht herzlich im Team!

*Von Dunja Puschmann
17. Juli 2024*



Und geben auch ihm die Gelegenheit, sich vorzustellen.

Mein Name ist Johannes Kleene, ich bin 55 Jahre alt und seit zwanzig Jahren Priester. Zuletzt war ich Pfarrer von sieben Kirchengemeinden am Rhein zwischen Nierstein und Guntersblum. Da diese Kirchengemeinden Ende des Jahres aufgelöst werden, endet meine Aufgabe dort. Das Ordinariat schickt mich nun zu Ihnen, um hier als Seelsorger zu wirken. Ich freue mich, nach Mainz zu kommen und hier zu unterstützen und zu helfen.

In meiner Freizeit besuche ich gern klassische Konzerte und die Oper. Im Urlaub wandere ich am liebsten in den Alpen. Auch für den Europapark in Rust kann ich mich begeistern.

Ich freue mich darauf, Sie alle kennenzulernen und gemeinsam mit Ihnen die nächste Wegstrecke zu gehen.

Ihr Johannes Kleene

[Kontakt Pfarrvikar Johannes Kleene](#)